

Teilnehmerzahlen und Wetter noch ok – Stimmung gut



Unser
Schwarzwald



Rad-Touristik-Fahrt "Durch's Badnerland"

Auch im Jahr 2018 waren die ersten Radler um 6:30 Uhr startbereit. Kaffee und Kuchen im Vereinsheim waren vorbereitet.

Die Gruppen und Grüppchen am Start waren kleiner dieses Jahr. Eine gemeinsame Ausfahrt, was besonders schön ist, wurde aber immer angestrebt.

Unsere fünf Helferteams -**bei Winkel, in Forbach, in Eisental, nach Ebersteinburg und im Vereinsheim**- waren sehr früh aufgestanden, um vor den ersten Radlern alles vorbereitet zu haben. Wie in jedem Jahr wurde unsere Radler-Versorgung mit verschiedenen Getränken, Kaffee, Obst, Kuchen usw. an den Verpflegungsstellen lobend erwähnt.

Unsere Pasta, der Jägerbraten mit Spätzle, Bratwurst, usw. fanden bei den zurückgekommenen Radlern regen Zuspruch. Sie hatten ja sehr anspruchsvolle Strecken abgeradelt, und dabei auch richtigen Appetit bekommen. Ob Jung oder Alt war jeder stolz, für sich die jeweilige Tour geschafft zu haben.

Leider mussten wir nachmittags heftige Regengüsse erleben, was den Verbleib der Gäste im Zelt nicht gerade förderte.

So dürfen wir sehr zufrieden sein mit unserer Veranstaltung. Mit knapp 300 Teilnehmern auch. Viel Lob der Teilnehmer an den Organisator Jürgen Hennig und an unsere Helfer dürfen wir gerne weitergeben. Beim Auf- und Abbau am Vereinsheim, beim Aus- und Abschildern der Strecke, als Küchen- und Servicepersonal und beim Aufräumen haben alle tolle Arbeit geleistet. Auch unsere Kuchenbäcker waren wieder Spitze.

Nochmals besten Dank an das ganze Helferteam vor und hinter den „Kulissen“ und an unsere Mitradler und Besucher.

